

grande prudence, surtout pour la graisse et les matières protéïdes. La quantité de sucre peut être plus rapidement augmentée, étant donné qu'il est surtout destiné à maintenir la chaleur animale.

Lorsque les enfants s'amaigrissent de jour en jour de par le fait même d'une insuffisance de la capacité digestive, il faut de toute nécessité recourir à l'alimentation par le lait modifié. Il faut alors maintenir très faible la proportion des graisses alors qu'on peut augmenter assez rapidement celle du sucre et des matières protéïdes.

En modifiant le lait suivant les indications, on aura presque invariablement raison de la constipation des jeunes enfants. Presque toujours la constipation est due à une insuffisance des graisses. D'autres fois elles cèdera mieux à l'augmentation des matières protéïdes.

La diarrhée, celle des mois très chauds, surtout, est souvent combattue avec succès par une alimentation contenant une très faible proportion de sucre. La formule moyenne donnée l'an dernier à Boston dans un très grand nombre de ces cas, a été la suivante :

Graisse.....	2.60	pour cent
Sucre.....	6.80	"
Mat. Protéïdes.....	1.20	"

L'âge moyen des enfants traités était de six mois et demie.

Ceux qui ont employé cette méthode d'alimentation chez les enfants, pendant un certain temps, en ont tous fait de grands éloges.

C'est sans aucun doute la manière la plus scientifique, la plus efficace encore décrite.

Et puisque nous avons maintenant, à Montréal, un laboratoire pour nous fournir à volonté le lait modifié, il est important que la profession se familiarise avec la manière de la prescrire.

S'il y avait de par la ville, des dépôts où les pauvres pussent recevoir gratuitement l'avis d'un médecin et